



Joga Java Carnival Malam Ini Digelar

YOGYAKARTA (SINDO) – Ratusan seniman dari enam negara di Asia sore nanti akan unjuk gigi di Jogja Java Carnival. Mereka berasal dari India, China, Malaysia, Korea, Jepang, dan Indonesia sebagai tuan rumah. Para pelaku seni ini akan menampilkan berbagai bentuk kesenian, baik tradisional maupun kontemporer, yang dikemas apik dalam pawai akbar keliling jalan utama Kota Yogyakarta.

Ketua Panitia Kegiatan Octo Lampito mengutarakan, Jogja Java Carnival ini dikemas dalam *street art performance*. Suasana kolosal dengan perpaduan budaya tradisional dan modern akan terlihat dalam *event* ini. Sesuai rencana, pawai dimulai pukul 19.00 WIB dengan mengambil rute dari Alun-alun Utara-Jalan Malioboro dan berakhir di Lapangan Parkir Abu Bakar Ali.

”Para seniman akan menari tidak hanya di atas kendaraan juga di sepanjang Jalan Malioboro. Di sisi kanan

dan kiri juga akan ditempatkan 16 perkusi untuk memramakan suasana,” ujarnya.

Untuk mendukung pencahayaan, disiapkan 16 *lighting* atau setara pencahayaan stadion dengan kekuatan 30.000 watt. *Sound system* di sepanjang Malioboro akan ditempatkan 32 *loudspeaker* dengan kekuatan listrik 32.000 watt.

Jenis kesenian yang akan ditampilkan dalam Jogja Java Carnival ini di antaranya rama tambak, gamelan gaul, *brajamusti*, *gang buk gu* (Korea), tari kiprah dlangungan, *kezco takemoto*, *elles ballet* (Jepang), *libanon delegation*, tari lampion, *gang neung*, dan *malaysian delegation*, *phoenix chinese dance*, rampak buto, dan rampak kendang.

Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto berharap *event* seperti ini bisa memeriahkan HUT ke-252 Yogyakarta dan bisa menarik minat wisatawan baik dalam negeri maupun mancanegara.

(arif budianto/
adhitya purna)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			
3. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005